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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １８ 

令和 ４年 ５月２６日 

午前・午後 ２時５２分    

議会名 令和 ４年 第 3回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号  ４番   小森 隆一 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．地方創生臨時交付金への対

応について 

（１）これまでの地方創生臨

時交付金の活用について 

 

 

（２）地方創生臨時交付金「コ

ロナ禍における原油価格・物価

高騰対応分」の活用について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．高齢者の救急医療支援に

ついて 

（１）高齢者の方の現状につ

いて 

 

 

①令和 2 年度と令和 3 年度の新型コロナウイルス感染症

対応地方創生臨時交付金の本市の活用状況や検証結果

についてお伺いします。 

 

①地方創生臨時交付金「コロナ禍における原油価格・物

価高騰対応分」についての目的や内容についてお伺い

します。 

②地方創生臨時交付金の本市への交付限度額と、臨時交

付金を活用するための自治体から国への実施計画提出

期限についてお伺いします。 

③本市の実施計画を作成する上で、優先する考えや事業

についてお伺いします。 

④生活者支援について、検討している具体的活用事業案

をお伺いします。 

⑤事業者支援について、検討している具体的活用事業案

をお伺いします。 

 

 

 

 

①高齢者数、一人暮らしの高齢者数ならびに高齢者世帯

数の推移についてお伺いします。 
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（２）救急出場の現状につい

て 

 

 

 

（３）高齢者の救急搬送の現

状と課題について 

 

（４）救急医療情報キットに

ついて 

 

 

 

 

 

 

３．SDGs への本市の取り組み

について 

（１）SDGs への取り組みの現

状について 

 

 

 

 

 

 

（２）SDGs 未来都市・モデル事

業の取り組みについて 

 

 

（３）企業誘致について 

 

 

 

（４）人材育成について 

 

 

 

 

①佐野市の救急出場件数と救急搬送人数の推移について

お伺いします。 

②高齢者の方の救急搬送人数の推移と、全体に対する割

合についてお伺いします。 

 

①高齢者の救急搬送の現状と課題についてお伺いしま

す。 

 

①救急医療情報キット設置の背景、および内容等、現状

についてお伺いします。 

②配布および周知の方法と配布数の推移についてお伺い

します。 

③記載情報の更新状況についてお伺いします。 

④課題と今後の取り組みについてお伺いします。 

 

 

 

 

①地方創生の一層の推進にあたっては、SDGsの主流化

を図り、事業を推進することが大切であるとされてお

ります。現状についてお伺いします。 

②SDGsの視点を活かせば、政策・施策・事業等を見直

せ、日々の業務もアップデートできると言われており

ますが、庁舎内での現状の取り組みについてお伺いし

ます。 

 

①SDGs未来都市として、内閣府によって毎年約 30自治

体選定していますが、SDGs未来都市・モデル事業応

募への本市の取り組みについてお伺いします。 

 

①地方創生を一層推進していくには官民一体となって取

り組む事が大切ですが、SDGsに配慮した企業を誘致

しているか、お伺いします。 

 

①SDGs理念を基本にした人材育成を進める上で、SDGs

への取り組みが組織目標、個人目標と連動しているこ

とも大切であると言われておりますが、見解をお伺い

します。 
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（５）企業および市民への㏚

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①SDGsの主流化を図っていく上で、市民や企業を巻き

込み、ともに推進していくためには、市として更なる

PRが不可欠と考えます。現状と今後の取り組みにつ

いてお伺いします。 

 

 

 


